



Volksbank verabschiedet Kollegen in Ruhestand

Am Montagabend bedankte sich der Vorstand der Volksbank Mittelhessen bei 33 Kolleginnen und Kollegen, die in den Ruhestand verabschiedet werden. „Ein ganzes Arbeitsleben haben Sie mit Ihrem Schaffen die Volksbank Mittelhessen geprägt. Im Namen des gesamten Vorstandes: Herzlichen Dank!“ Dr. Peter Hanker und seine Kollegen des Vorstandes würdigten besondere Leistungen und erinnerten an die eine oder andere persönliche Anekdote. Abschied neh-

men: Karl-Ludwig Krieb (Rabenau), Manfred Hanusch (Lich), Jutta Kling (Niddatal), Susanne Kuhlemann (Wetzlar), Edith Reitz (Pohlheim), Anita Schmidt (Gießen), Johann Kuntschik (Grünberg), Johanna Bremer (Lahnau), Florian Nemptut (Bad Nauheim), Herwig Stein (Allendorf), Bärbel Neffgen (Fernwald), Rita Schneider (Friedberg), Werner Röhrich (Langgöns), Erhard Walter (Bad Nauheim), Sonja Alfa (Gießen), Klaus Günter Luczak (Lahntal), Erwin Broehl (Kirchhain), Hildrun

Hardt (Staufenberg), Birgit Eisenkrämer (Wetzlar), Dietmar Grams (Solms), Herbert Karl (Homburg), Siegfried Munder (Pohlheim), Herwig Reichmann (Hungen), Kornelia Becker (Aßlar), Martin Götzl (Staufenberg), Ursula Münchow (Friedberg), Eveline Welkner (Pohlheim), Marion Richter (Mücke), Ulrike Stumpf (Pohlheim), Peter Weller (Linden), Erich Feige (Bad Berleburg), Edith Siegmund (Wetter) und Angela Weber (Wetzlar). Foto: Tina Sann/Volksbank Mittelhessen